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Propostas e prioridades não faltam!
Quem quer ser prefeito de Casca-

vel não pode reclamar que não teve 
ajuda para elaborar um bom plano 
de governo. As sete câmaras técnicas 
da Codesc (Coordenadoria de Desen-
volvimento Econômico de Cascavel) 
- Educação, Turismo e Eventos, Trans-
porte e Mobilidade, Urbanismo e Meio 
Ambiente, Agropecuária, Energia, e 
Saúde e Bem-Estar - elaboraram uma 
cartilha detalhada com propostas prio-
ritárias em cada uma destas áreas.

E todo este material já foi entregue 
aos pré-candidatos Renato Silva (PL), 
Henrique Mecabô (NOVO), Coronel Lee 
(AGIR), Fernando Mantovani (MDB), 
Professora Liliam Porto (PT), Edgar 
Bueno (PSDB) e Marcio Pacheco (PP), 
junto com uma carta de compromisso 
em que o conselho pede o compro-
misso de cada um para considerar e 
integrar as propostas em seus planos 
de governo.

O objetivo é garantir o desenvolvi-
mento sustentável contínuo de Casca-
vel, independentemente das mudan-
ças de liderança política. O presidente 
da Codesc, Alci Rotta Jr, que repre-
senta mais de 60 entidades, destacou 

que a cartilha valoriza a contribuição 
de todos os setores da sociedade. 
“Este material não pretende dividir 
forças ou sobrepor as secretarias, 
mas, sim, fornecer recomendações 
que servirão como um norte. Cabe ao 
prefeito legitimamente eleito decidir 
sobre a sua implementação”, disse. 

Rota Jr lembrou ainda que o pre-
feito no exercício do mandato é o 

presidente de honra da Codesc que 
está acima de qualquer bandeira 
política. “A Codesc mantém a neu-
tralidade partidária, pois é funda-
mental trabalhar em conjunto com 
o poder público, tanto no Legislativo 
quanto no Executivo, para trans-
formar nossas ações em políticas 
públicas. A missão inclui elemen-
tos lúdicos, pois tudo aquilo que 
sonhamos para o futuro deve ser 
construído de forma colaborativa”, 
completou.

E esse trabalho da Codesc merece 
destaque porque é fruto de um esforço 
técnico que fornece uma bússola para 
orientar a gestão nos próximos anos. 
As metas estabelecidas têm base em 
uma visão de futuro, com elemen-
tos que viabilizam a concretização 
de ações de médio e longo prazos. A 
cartilha é mais do que um conjunto 
de ideias; é um roteiro para o cresci-
mento sustentável de Cascavel. 

Você pode conhecer a carti-
lha com propostas de plano de 
governo pelo Portal Cascavel do 
Futuro: cascaveldofuturo.com.br/
propostas-de-plano-de-governo.
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O governo brasileiro está impor-
tando arroz por causa da quebra de 
safra no Rio Grande do Sul. O que 
impressiona é que o governo quer 
fornecer o arroz tabelado e abaixo 
do preço de mercado.

De certa forma, essa interven-
ção no mercado vai representar um 
desestímulo à plantação de arroz 
no Brasil, porque os agricultores 
terão prejuízos. Ao fazer esse tabe-
lamento, que desestimula o plantio, 
possivelmente ficaremos dependen-
tes da importação de arroz, quando 
somos autossuficientes e exportado-
res. Isso representa uma interven-
ção semelhante àquela que vimos 
Nicolás Maduro fazer na Venezuela, 
quando resolveu vender a gasolina 
tão barata e muito abaixo do preço 
de mercado. Apesar de o país ter a 
maior reserva de petróleo do mundo, 
a medida desestruturou toda a 
indústria petrolífera do paí s.

Sempre que se intervém no mer-
cado, desestimula-se a produção. 
Intervenções geram a sensação de 
que os preços se tornam estáveis, 

É preciso muito 
cuidado com
a criação da 
“Arrozbrás”

IVES GANDRA DA SILVA MARTINS é professor emérito das Universidades Mackenzie, Unip, Uni-
fieo e UNIFMU, do CIEE-SP, das Escolas de Comando e Estado-Maior do Exército, Superior de Guerra 

e da Magistratura do TRF1, e presidente do Conselho Superior de Direito da Fecomercio-SP.

mas há naturalmente desemprego 
decorrente daqueles que não con-
tinuarão a trabalhar no ramo onde 
ocorreu, destacadamente no caso do 
controle de preços.

 Os congelamentos de preços no 
Brasil (planos Cruzado, Bresser e 
Collor) sempre foram um fracasso. 
Mesmo na Argentina houve conge-
lamento de preços (Plano Prima-
vera). Todos fracassaram. Aliás, há 
4 mil anos o congelamento de pre-
ços fracassa, pois está no Código 
de Hamurabi, o primeiro registro de 
congelamento na história, que não 
deu certo. Tivemos, ainda, em 300 
d.C. um congelamento praticado por 
Diocleciano em Roma, que também 
fracassou.

 Congelar o preço, desestimu-
lando a produção nacional e tendo 
que se comprar, eventualmente, 
mais caro para se vender mais 
barato, é intervenção no mercado 
que nunca deu certo.

Além disso, no caso brasileiro, 

está se importando uma fantástica 
quantidade, com queima de divisas, 
quando asseguram muitos especia-
listas do setor que a produção nacio-
nal ainda pode garantir o consumo 
interno.

Isso preocupa os produtores bra-
sileiros, pois se eles deixarem de pro-
duzir, em vez de termos o arroz como 
gerador de divisas, o teremos como 
um consumidor de divisas.

A melhor forma de baixar preços 
é produzir e produzir muito, de tal 
forma que a quantidade permita a 
redução de preço. Se adotarmos 
no Brasil a “Arrozbrás”, intervenção 
típica de regimes esquerdistas e que 
nunca deu certo, corremos o risco 
de ver mais um fracasso da nossa 
economia.

Precisamos que todos aqueles 
que conhecem o assunto pressio-
nem o Congresso Nacional para que 
tenhamos liberdade no setor, até 
porque o artigo 174 da Constitui-
ção Federal declara que o planeja-
mento econômico é indicativo para 
o setor privado, mas não pode ser 
obrigatório.

No momento, entretanto, em que 
se congela o preço do arroz, se torna 
obrigatório. Aqueles que não prati-
carem o mesmo preço não poderão 
vender sua mercadoria, e se esses 
preços tabelados não compensarem, 
desestimular-se-á a continuidade da 
produção de arroz no Brasil.
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Sempre adversários...

O encontro do MDB, o velho 
“PMDB Manda Brasa”, em Cas-
cavel, segue repercutindo. No 
sábado, dia que marcou o lan-
çamento da pré-candidatura de 
Fernando Mantovani a prefeito 
de Cascavel, reuniu o prefeito 
Paranhos e o deputado Marcio 
Pacheco na mesma festa. Fica 
evidente que não são “inimigos”, 
porém, nunca deixaram de ser 
adversários políticos brigando 
pelo comando do Executivo Mu-
nicipal.

“Trégua”

Pode se chamar de “trégua” o 
período em que Pacheco, base 
do governador Ratinho Junior, 
fez acenos de “política de boa 
vizinhança” com Paranhos no 
exercício do seu mandato esta-
dual, porém, sempre de olho na 
construção da sua nova tentativa 
de ser prefeito.

“Chapéu”

Antes da festa do MDB, quem 
fez festa foi Pacheco quando o 

HOJEPRESS
Podemos confirmou apoio à sua 
pré-candidatura, mesmo sendo 
base de Paranhos e aliados de pri-
meira do prefeito engrossando a 
chapa de pré-candidatos a verea-
dores que fazem pose para fotos e 
vídeos junto com o candidato ofi-
cial do Paço, o atual vice-prefeito 
Renato Silva, pelo PL.

E o Batatinha? 

O apresentador e deputado estadual 
de primeira viagem, Oziel Luiz, 
o “Batatinha”, é uma das novas 
forças do MDB do Oeste, ante-
riormente, tinha apontado apoio à 
pré-candidatura de Pacheco... Vai 
de Mantovani agora?

Josué e Josias

Na abertura dos trabalhos da Câ-
mara de Vereadores, nesta sema-
na, os vereadores Josué de Souza 
e Josias do Interlagos, também 
festejam o encontro e o fato do 
MDB voltar a brigar pelo coman-
do da Prefeitura de Cascavel. Os 
dois vereadores também são da 
base de Paranhos, inclusive já 
ocuparam cargos em comissão na 
primeira e segunda gestão.

Oposição

Josias e Josué fizeram coro ao 
vereador Edson de Souza, sempre 

um crítico contumaz de Paranhos, 
que afirmou que o “velho manda 
brasa está de volta”. Edson fez 
questão de destacar que o MDB 
tem o maior tempo de televisão 
entre os pré-candidatos. Aliás, 
o tempo de TV nos programas 
eleitorais sempre foi visto trunfo 
entre os candidatos e até “moeda 
de troca” na hora da negociação 
das alianças. Porém, em tempo de 
redes sociais e internet, será que a 
força é a mesma?

Até o fim?

Com todos estes ‘detalhes’ sobre 
o quadro político de Cascavel no 
qual o MDB está inserido, não é 
difícil acreditar que o partido vai 
mesmo manter a candidatura de 
Mantovani até o fim, buscando 
se posicionar bem no primeiro 
turno da disputa para, natural-
mente, ter força para negociar 
bem o apoio no segundo turno – 
vide Simone Tebet.

Primeira baixa

E o ex-vereador e advogado Ra-
fael Brugnerotto, da Rede, é o 
primeiro pré-candidato a prefeito 
de Cascavel a desistir da corrida. 
Ele era o ‘ungido’ da Federação 
Rede/Psol que agora, provavel-
mente, deve se juntar ao grupo da 
vereadora Professora Liliam, do 
PT. Laerson Matias, que comanda 
o PSOL de Cascavel disse que o 
futuro ainda é incerto...
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PARCELE SEU 
ÓCULOS EM ATÉ 

 

SEM JUROS NOS CARTÕES
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9 em Cascavel e 1 Toledo
A rede de óticas mais querida 

da região está pertinho de você!
(45) 9.9904-0443

Codesc: Assembleia cria coordenadoria 
e elege diretoria e conselho fiscal

Membros da Codesc (Coorde-
nadoria de Desenvolvimento Eco-
nômico e Sustentável de Cascavel) 
realizaram uma assembleia histó-
rica, ontem (11), para a constitui-
ção oficial da entidade e a eleição 
de sua primeira diretoria executiva 
e conselho fiscal. O evento marcou 
um importante passo para o forta-
lecimento e desenvolvimento da 
Codesc. Durante a assembleia, Alci 
Lúcio Rotta Jr, que tem trajetória 
notável no setor associativista e na 
defesa do desenvolvimento econô-
mico e sustentável, foi eleito presi-
dente executivo.

A constituição da Codesc e a elei-
ção de sua diretoria marcam o início 
de uma nova fase para a entidade que 
propõe ações de longo prazo e busca 
manter a continuidade das políti-
cas públicas, independentemente 
das mudanças de liderança política, 
garantindo estabilidade e previsibili-
dade, condições fundamentais para o 
funcionamento eficaz.

Rotta Jr destacou a importân-
cia da união e do trabalho cole-
tivo para alcançar os objetivos da 
Codesc. “Gostaria de expressar meu 
profundo agradecimento, primeira-
mente, a Siro Canabarro, membro 
do G8 nossos fundadores, às demais 

DIRETORIA DA CODESC
Presidente Executivo: Alci 
Lúcio Rotta Jr. (Sindilojas)

Vice-Presidente: Ricardo Lora 
(Sinduscon Paraná Oeste)

Diretor Administrativo: Car-
los Guedes (Acic)

Diretor Administrativo Adjunto: 
Siro Canabarro (Acic)

Diretor Financeiro: Val-
dir Pacini (Cooperativas)
Diretor de Eventos: Anto-

nio Ruyz (Sintropar)
Diretora Jurídica: Antonella 

Neves (OAB Cascavel)

CONSELHO FISCAL:
Luiz Eduardo D’Avila (Maçonaria)

Marco Portes (Sindicato 
Rural de Cascavel)

Juliano Murbach (Acic)

entidades convidadas e à BWA Con-
tabilidade, que está oferecendo total 
suporte para a constituição da nossa 
Codesc. É um grande orgulho estar 
à frente deste grupo a tantos anos, 
mesmo de forma informal, e teste-
munhar seu amadurecimento e cres-
cimento contínuo”.

O presidente executivo da Codesc 
reforçou ainda que “nossa missão é 
fomentar o desenvolvimento econô-
mico sustentável e contribuir com nos-
sas propostas de iniciativas de longo 
prazo para que se tornem políticas 
públicas. Conto com a participação 
ativa das entidades para construirmos 
juntos um futuro próspero e inclusivo”.

Além da eleição do presidente 
executivo, foram escolhidos os mem-
bros do conselho fiscal, responsá-
veis pela fiscalização e controle das 

atividades financeiras da coordena-
doria, garantindo a transparência e 
a boa governança.

CODESC/PATRÍCIA PACHECO
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Polo Têxtil: Cascavel sedia 3º 
edição do Outlet da Indústria

A cidade de Cascavel sediará a 3ª 
edição do Outlet da Indústria, de 18 
a 20 de julho, no Centro de Conven-
ções e Eventos. A atração consolida a 
cidade como uma referência em polo 
têxtil. A expectativa é atrair mais de 5 
mil visitantes no três dias dedicados 
à moda.  

É uma grande ação do Projeto 
Polo Têxtil, protagonizado pelo 
Município de Cascavel, por meio 
da Secretaria de Desenvolvimento 
Econômico, visando fortalecer a 
indústria têxtil local e proporcionar 
oportunidades de negócios para as 
indústrias associadas. “É mais um 
grande evento que a tem o apoio da 
Semdec, por entender a importância 
do fomento nessa área do vestuário. 
Muitas das mulheres cascavelenses 
optam hoje por trabalhar em fac-
ções, e  nada melhor do que esses 
evento para agregar, junto às indús-
trias e às empresas da área, ainda 
mais conhecimento e conexão. Será 
mais um brilhante e, temos certeza, 
exitoso evento”, pontua a secretária 
da pasta, Maristela Becker.

Outlet da Indústria oferece uma 
oportunidade imperdível para quem 
busca renovar o guarda-roupa com 

preços atraentes. Os visitantes pode-
rão encontrar produtos de moda 
feminina e masculina, fitness, cami-
saria, lingerie, moda praia, moda 
bebê e acessórios, com descontos 
que podem chegar a 70%.

O evento é organizado pelo Sin-
dicato da Indústria do Vestuário do 

Oeste do Paraná, o Sindiwest, em 
parceria com a Fiep (Federação das 
Indústrias do Estado do Paraná), Pre-
feitura de Cascavel, através da Secre-
taria de Desenvolvimento Econô-
mico e Comtur, com apoio do Arranjo 
Produtivo Local (APL) e do Núcleo de 
Confecção Têxtil - Acic.

ARQUIVO SECOM
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Palavras cruzadas

Horóscopo 
da semana

ÁRIES  21/3 a 20/4
Uma grande energia criativa no ar 
poderá ser dirigida à sua carreira. Caso 
viva um relacionamento e esteja pen-
sando em outra pessoa, reflita: não 
vale a pena dar valor a quem está ao 
seu lado?.

TOURO  21/4 a 205
Quanto maior o seu preparo profissio-
nal, melhores as chances de assumir 
responsabilidades. Tudo bem com as 
finanças. Pode ser interessar por alguém 
sério, que gosta de ensinar e aconselhar.

GÊMEOS  21/5 a 20/6
Você vai conseguir manter o foco no tra-
balho sem prejudicar sua capacidade 
criativa. Talvez surja um serviço tempo-
rário. Na união, celebre o amor e procure 
ouvir as necessidades do par, especial-
mente neste Dia dos Namorados.

CÂNCER 21/6 a 21/7
Como as coisas no seu emprego podem 
não correr bem, seu emocional ficará 
mais sensível. Se estiver só, poderá se 
apaixonar por uma pessoa que conhece 
de vista e começar uma grande aventura.

LEÃO 22/7 a 22/8
Período de intuição e novidades na área 
profissional. Talvez algo que faça como 
hobby vire uma fonte de renda. Na con-
quista, baixe o nível de exigência para 
atrair alguém especial. Pode até dar 
tempo pra comemorar o dia.

VIRGEM 23/8 a 22/9
Seus projetos profissionais depende-
rão do seu impulso para decolar. Deve 
receber apoio de colegas que acreditam 
nas suas ideias. Há chance de conhecer 
alguém interessante pela internet.

LIBRA  23/9 a 22/10
Terá boas ideias para colocar em prática 
no serviço, principalmente se trabalha 
por conta. Nos contatos pessoais, procure 
manter a calma, pois o céu estará tenso. 
Romance protegido neste dia especial

ESCORPIÃO 23/10 a 21/11
Distrações poderão interferir na quali-
dade do seu serviço nesta quarta-feira. 
Se estiver com problemas pessoais, é 
possível que um amigo ofereça ajuda e 
solução. Um sonho de amor poderá se 
realizar!

SAGITÁRIO 22/11 a 22/12
Os astros favorecem a negociação de 
dívidas: não tenha medo de cobrar pes-
soas que pegaram seu dinheiro empres-
tado e não devolveram. Vida a dois cheia 
de compreensão e objetivos comuns.

CAPRICÓRNIO 23/12 a 20/1
Quem trabalha com público precisará 
ter paciência, pois pode ter problemas. 
Notícias de bastidores poderão bene-
ficiar sua carreira. Poderá ganhar uma 
declaração de admirador(a).

AQUÁRIO 21/1 a 19/2
Os astros favorecem seu poder de lide-
rança no emprego. Assuma o controle 
e organize as coisas. O relacionamento 
amoroso estará protegido, com bastante 
carinho e ótima comunicação.

PEIXES 20/2 a 20/3
Evite se comprometer com muitas tare-
fas no seu serviço para não se perder nas 
atividades. Se estiver só, saia de casa 
mesmo sem companhia. Provavelmente, 
encontrará alguém na mesma situação.

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução

www.coquetel.com.br © Revistas COQUETEL
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3/aid — roc — son. 4/bufo — star. 6/terror. 8/rubaiyat. 16/lorenzo fernandez.
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TRANSCENDE
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DPERTINAZ
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SILABANF
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CAPAYIMATAR
LOCABON

MESATOLADA
STARLAON

BIOACEAID
AUTORIDADE
SALBATROZ

Saudação
feita em
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oposta à

do avanço

Rocha, em
francês 
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sa os
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limites

Parte
carnosa 
de vários

frutos

Terra do
(?), a

morada de
Peter Pan

Dispen-
dioso

A letra da
união de
conjuntos

(Mat.)

Persona-
gem de
comédia
(Teat.)

Trajes 
padroniza-

dos de
militares

Yelena 
Isinbayeva,
ex-atleta
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Primeiro
tópico da
data, nos

EUA 

Desinên-
cia nomi-

nal do
feminino

Técnica
para en-

trevista de
emprego

(?) Rioja,
região his-
tórica da
Espanha

Rio 
alpino que
deságua
no Reno

Variante
coloquial
de "está"

Ricardo
Boechat,
jornalista
brasileiro

Uma das
entidades
do Banco
Mundial

Significa
"biografia",

no X 

Especialis-
ta em de-
terminado
assunto

A maior
das aves
marinhas

Gênero literário
Roteiro turístico que
inclui a praia de Ca-
noa Quebrada (CE)

Ação
caritativa

Silício
(símbolo)

Compositor brasileiro,
autor da suíte "Rei-
sado do Pastoreio"
Filho, em inglês

Letra das platafor-
mas da Petrobras

Livro do poeta persa
Omar Khayyam

O homem,
por sua lo-
comoção
Sacrifica

O cavalo
de pelo

castanho

Proteção
de sofás

Divisão 
de uma
palavra

Pradaria
Publicou
foto no 

Instagram 

Obstinado; 
persistente

2, em
romanos

Resolver
(charada)
Cabine de
caminhão

Modelo de
escada em

espiral

Vaca (?),
prato com
mandioca

(?) Verde,
país

Gaivota
(bras.)
Louco;

demente

Hugo (?), grife 
alemã de roupas 

e perfumes
Vitamina antigripal
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Em casa, Stein Cascavel busca 
o tri da Copa Mundo do Futsal

Neste mês de junho, entre os dias 
25 e 30, o Stein Cascavel vai disputar 
a Copa Mundo do Futsal, competição 
internacional que reunirá 12 equipes, 
sendo três nacionais e nove internacio-
nais. Este ano os jogos acontecerão no 
Ginásio de Esportes Odilon Reinhardt, 
conhecido como o popular “Caldeirão 
da Neva”, em Cascavel.

Além do Stein, Female e Taboão-
-SP serão os representantes do Brasil. 
Entre as equipes internacionais, desta-
cam-se duas da Rússia: Kristal e Nor-
manochka, atuais campeãs de diver-
sas competições de futsal feminino na 
Rússia, país que ocupa a 7ª posição no 
ranking mundial da Fifa. Essas equipes 
estão entre as mais fortes do mundo 
na modalidade.

Também já estão confirmadas 
equipes do Japão, Argentina, Austrália, 
e as tradicionais Juventas, da Colôm-
bia, e NY Ecuador, dos Estados Unidos. 

O Stein faz campanha em busca 
do tricampeonato e desta vez conta 
com o apoio presencial da torcida nas 
arquibancadas. O time cascavelense 

FC Cascavel reencontra hoje o Brasil de Pelotas no Olímpico
Na noite desta quarta-feira (12) o 

FC Cascavel entra em campo pela 8ª 
rodada da Série D do Campeonato 
Brasileiro. A Serpente Aurinegra 
enfrenta o Brasil de Pelotas-RS, às 20 
horas, no Estádio Olímpico Regional.

Para o duelo, que abre o returno 
da competição, o técnico Gilson 
Kleina terá algumas mudanças no 
time. O treinador não vai poder 
contar com os atletas Everton 
Sena, Ivan, Filemon e Eduardo, que 
estão no Departamento Médico, e 
Geovane, que foi expulso no último 
jogo, justamente contra o time 
gaúcho.

Mesmo assim, a Serpente conta 
com o apoio da torcida e precisa 
da vitória para se reabilitar na 

quer manter a hegemonia do torneio, 
já que conquistou a competição em 
2022, em Campo Grande-MS, e em 
2023, em Paranaguá-PR, ambas as 
finais contra a Female-SC.

As 12 equipes participantes serão 
divididas em três grupos, sendo que as 
duas melhores equipes de cada grupo 
avançam, assim como os dois melho-
res terceiros colocados. Na sequência 
começam os confrontos eliminatórios, 

até restar apenas duas equipes para a 
disputa da grande final.

A Copa Mundo do Futsal Feminina 
2024 é realizada pela Prefeitura Munici-
pal de Cascavel, por meio da Secretaria 
Municipal de Esporte e Lazer (Semel) e 
Fundação Municipal de Esporte e Cul-
tura (FMEC), Stein Futsal, com apoio do 
Governo do Estado do Paraná e Sesc 
Fecomércio-PR, e tem patrocínio da 
Umbro e Mundo do Futsal.

competição. O time cascavelense 
está na 6ª colocação no grupo, com 
apenas cinco pontos em sete jogos, 
e 23% de aproveitamento. 

Entretanto, uma vitória no jogo 
de hoje pode fazer com que o Cas-
cavel termine a rodada no 3º lugar, 
desde que Barra e Hercílio Luz trope-
cem contra seus adversários. 

Depois do jogo de hoje contra 
o Brasil de Pelotas, a Serpente vol-
tará a campo no sábado (15), fora 
de casa, contra o Novo Hamburgo. 
Depois de concluídos os jogos de ida 
e volta, os quatro melhores coloca-
dos de cada grupo avançam para a 
segunda fase, quando se iniciam os 
confrontos de ‘mata-mata’. 
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Saiba mais
sobre o projeto.

PROJETO PARCEIRO DA ESCOLA. QUEM CONHECE, APROVA.

SOBRE O PROJETO PARCEIRO DA ESCOLA. 
SAIBA TUDO

A escola cobrará mensalidade.

Ninguém terá direito de escolha.

Professores perderão o emprego.

Os colégios serão privatizados.

Não existe nenhuma vantagem.

O melhor ensino público do país continua gratuito. 

São as famílias, professores e diretores que optam 
pela adesão do colégio por meio de votação.

Os professores continuam com 
seus cargos e salários.

O Parceiro da Escola cuida apenas da administração, 
como reformas e segurança.

Com o Parceiro da Escola, professores e diretores ganham 
mais autonomia para focar na educação.

GovernoParanaH(cmky-Positivo).pdf   1   11/06/2024   10:10

A frota do transporte escolar em 
Cascavel passou a contar com oito 
ônibus novos, entregues à Secretaria 
Municipal de Educação, reforçando 
a segurança no transporte dos alu-
nos nas comunidades do interior do 
município.  O vice-prefeito Renato 
Silva, que participou da solenidade 
de entrega, destacou a importância 
de melhorar cada vez mais o trans-
porte dos alunos e garantir segu-
rança aos estudantes. 

“A gente está dando melhores 
condições, melhor satisfação para os 
alunos e mais segurança. Isso é uma 
alegria, poder criar essas condições, 
esses meios, para facilitar a vida e ter 
realmente um meio de transporte 
mais seguro, mais rápido”, afirmou. 

Transporte escolar municipal
ganha reforço com novos ônibus

Atualmente, a empresa Colibri 
Transportes e Turismo é responsá-
vel por seis linhas urbanas da Apae, 
duas linhas urbanas da Clínica Escola 
e 30 linhas rurais. 

MERENDA ESCOLAR
Durante a solenidade, foi assi-

nada uma requisição de compras no 
valor de R$ 7 milhões para aquisição 
de merenda escolar. A secretária de 
Educação, Marcia Baldini, disse que a 
data é de alegria para a rede pública 
municipal de ensino. 

“Estamos recebendo aqui uma 
quantidade considerável de ônibus 
escolares que vão estar transitando 
pela zona rural do nosso município 
de Cascavel, da empresa Colibri, 

trazendo mais segurança, mais efe-
tividade para os nossos alunos que 
utilizam o transporte escolar. E tam-
bém, uma notícia muito boa: sete 
milhões de reais na merenda esco-
lar. Isso vai com certeza incrementar 
o nosso cardápio”, afirmou.
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